



## DÉVELOPPEMENT ET PAIX - DIOCÈSE SAINT-JEAN-LONGUEUIL

**Se rétablir ensemble : la nouvelle campagne nationale pour une relance verte et juste, pendant et après la pandémie...« un message qui nous touche et qui doit nous mobiliser »**

À cause de la pandémie, Développement et Paix s'est vu privé de la quête du Carême de partage et de fonds essentiels pour la poursuite de sa mission. Malgré cela, fidèle à son engagement, il présente maintenant sa nouvelle campagne d'éducation : « COVID19-SE RETABLIR ENSEMBLE »

EN VISITANT LE LIEN (ci-après), PLUSIEURS PISTES D'ACTIONS VOUS SONT PROPOSÉES... et ce dans un esprit d'entraide et d'empathie pour les populations les plus vulnérables dans les pays du Sud. Nous savons que les personnes réfugiées, les femmes et les peuples autochtones, souffriront de manière disproportionnée des effets de la pandémie.

Nous sommes à un moment critique pour notre maison commune, notre TERRE MÈRE. Nous devons nous unir afin de soutenir une relance mondiale qui nous mènera vers un avenir plus juste, plus durable et plus équitable pour toutes et pour tous.

<https://www.devp.org/fr/campaign/recoveringtogether>